

NGO

Bhabin Polsek Nyalindung AIPDA Sutrisno dan AM. Abun Pantau Pendistribusian Bantuan Pangan di Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 16, 2023 - 13:18



NYALINDUNG - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno.S, Pd., dan Babinsa AM. Abun turut serta dalam kegiatan monitoring pendistribusian bantuan pangan berupa beras sebanyak 10 Kg di Aula Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Kamis (16/11) mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Pendistribusian bantuan pangan ini ditujukan kepada 483 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Wangunreja. AIPDA Sutrisno dan Babinsa AM. Abun hadir langsung untuk memastikan distribusi berjalan lancar dan adil.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sutrisno dan AM. Abun juga memberikan himbauan kepada warga:

1. **Pemeliharaan Kamtibmas** Masyarakat diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja, dengan memastikan pendistribusian berjalan aman dan tertib.
2. **Waspada Terhadap Kejahatan** Himbauan kewaspadaan diberikan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diingatkan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Antisipasi Pemilu 2024** Menghadapi Pemilu tahun 2024, masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap potensi konflik dan ketegangan.
4. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**
AIPDA Sutrisno juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diundang untuk berpartisipasi dengan menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Kegiatan ini selain bertujuan untuk memastikan pendistribusian bantuan pangan berjalan lancar, juga sebagai wujud nyata dari peran aktif aparat keamanan dalam mendukung kesejahteraan masyarakat di Desa Wangunreja.